
Bündnis 90/Die Grünen

Frage zur Fragestunde

Wie aus der Presse zu erfahren war, gab es an der Landesstrasse zwischen 
Weilbach und Hattersheim einen Unfall mit einem Fußgänger.
Ein Antrag der Grünen zur Verbesserung der Verkehrssicherheit bei der 
fußläufigen Anbindung vom Gebiet Kastengrund an die bebauten Ortslagen 
wurde bei den parlamentarischen Beratungen mehrheitlich abgelehnt. 
Außer einer Warnbeschilderung "Achtung Fußgänger" in Höhe des Kastengrund
erfolgten entlang der Landesstraße keine Maßnahmen.

Ich  frage den Magistrat

Fordert der Magistrat auf Grund des aktuellen Unfalls Maßnahmen zur 
kurzfristigen Verbesserung der Fußgängersicherheit bei der Erschließung des 
Gebietes Kastengrund oder sind ihm entsprechende bekannt ?

Hattersheim,  08.Feb.2017

Hedi Bender


